



Paris
Marais
Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

2 Pièces

24 m²

Réf. 0925

315 000 €

Paris 3Eme

Appartement à vendre (75003)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 3ème - Square du Temple / Bretagne Situé au 3ème étage d'une belle copropriété aux parties communes rénovées, nous vous proposons un appartement également à usage de local commercial de 2 pièces d'une superficie de 24.30 m² Loi Carrez intégralement rénové. Il se compose d'une entrée, d'une cuisine et d'une chambre. Belle hauteur sous plafond, calme et lumineux. Toilettes à usage exclusif proches. Possibilité installation WC à l'intérieur du bien. Quelques travaux à prévoir (salle d'eau à créer). Sa situation à proximité immédiate des principaux commerces et lieux culturels du Marais en ...

Paris 3rd - Square du Temple / Bretagne Located on the 3rd floor of a beautiful building with renovated common areas, we offer you a fully renovated 2-room flat, also used as commercial space, with a surface area of 24.25 sq.m. Loi Carrez. It comprises an entrance hall, a kitchen and a bedroom. High ceilings, quiet and bright. Toilets for exclusive use close by. Possibility of installing WC inside the apartment. Some refurbishment required (shower room to be installed). Its location in the immediate vicinity of the Marais' main shops and cultural centres makes it an attractive investment. Paris ...

PARIS OUEST MARAIS SOTHEBY'S IR

39 Rue de Turenne - 75003 PARIS 3EME

[Contacteur l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

